

Intervención del diputado Alfredo Sánchez Esquivel, con el tema “La fragilidad de la Reforma Electoral Federal, avizora una restauración del orden constitucional”.

El presidente:

En ese orden iniciamos la segunda lista de oradores adelante diputado Alfredo Sánchez Esquivel.

El diputado Alfredo Sánchez Esquivel:

Con su permiso, presidenta.

Mesa Directiva y diputados y a los Medios de Comunicación.

Pues yo creo que bueno que se da el debate, que bueno que se da la discusión de las ideas, pero miren que bueno que pongamos en la Suprema Corte de Justicia de la Nación la discusión de un tema tan importante, no crean que, porque hoy

está una ministra, qué pensarán muchos que está en contra del presidente, ella no está en contra del presidente, ella está apegada a la ley así que no echemos palomas al vuelo de que saldrá lo que ustedes creen que saldrá.

El tema de la ley hay un asunto podrá ser legal, pero es inmoral, esa es la realidad de la ley durante muchísimos años las leyes se hicieron para despacharse con la cuchara grande y en el tema electoral del INE no fue la excepción, legal lo es, pero lo es inmoral en su momento también hemos de recordar que se aprobó el FOBAPROA la aprobación fue legal, pero fue inmoral hacer que el pueblo pagara las deudas de banqueros, la deuda de muchos empresarios que

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 Marzo 2023

no fueron responsables con el manejo del dinero, cuando ahorita mencionan el tema de que si se tiene que reformar o no al conjunto de actores que están dentro del INE hay que decirlo es moral tiene que haberlo, se tiene que reformar.

Miren en un País como el nuestro tener a una persona que se va a liquidar con esa cantidad de recursos económicos, hay que decirlo es legal pero es inmoral y eso tiene que cambiar porque definitivamente lo único que estamos provocando es el descontento de las clases más desprotegidas, el punto de decir que tenemos el mejor presidente de México en la historia reciente te lo reconocemos Bernardo qué bueno que tú así lo hagas que reconozcas que tienes un gran presidente y que le permitió al PRD y a otros grupos partidistas hacerse de diputados y presidentes municipales.

El fenómeno de López Obrador no comenzó en el 2018 hemos de recordar que algunos, algunos años atrás simplemente con ser el

presidente candidato muchos, muchos también ganaron, reconozco esa marcha de los 80 principios de los 90 cuando hemos de recordar creo que al compañero Bernardo se le olvida, quien tumbó el sistema más allá de la persona son los partidos, quien tumbó el sistema no fue Morena porque no nacía y en efecto es la izquierda pero no olvidemos que es la izquierda, creo que algunos de la izquierda se están olvidando de que es la izquierda, la izquierda es defender a los que menos tienen, la izquierda defender a los que en verdad necesitan del apoyo de los representantes populares.

Escuchaba con atención que no tenemos que rezongar no, no diputado claro que tenemos que rezongar para eso tenemos fuero constitucional para no quedarnos callados y decir en lo que no estamos de acuerdo, no estoy de acuerdo en que una persona vaya a cobrar una liquidación de esa magnitud cuando hay gente en la más horrible y espantosa pobreza, no estoy de acuerdo, si tiene que haber gente

Diario de los Debates

Chilpancingo, Gro. Miércoles 22 Marzo 2023

libre y gente que puede estar en ese instituto pero para qué, para defender los intereses de los que menos tienen, no únicamente de los que están hasta arriba.

Por otro lado, hay que decirlo y hay que reconocerlo qué bueno que se da un debate de este tipo con una relación respetuosa inclusive hasta de chascarrillo y de amiguillo y de amigos entre las y los diputados de los diferentes Grupos Parlamentarios, así tiene que ser no miedo al debate, no miedo a pensar diferente, pero siempre con algo por delante, el respeto entre las y los diputados.

Muchísimas gracias y enhorabuena saludos diputado Bernardo.